
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E CONTABILIDADE 

REALIZADA EM VINTE E SETE DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E UM. 

No dia vinte e sete de maio de dois mil e vinte e um, às nove horas e sete minutos, reuniu-se a 

Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, com a presença dos senhores vereadores 

Marckuty da Maísa, Zé Peixeiro e Lucas das Malhas, via aplicativo de teleconferência. O 

Presidente Marckuty da Maísa declarou abertos os trabalhos, dando publicidade à designação 

de relatoria do Projeto de Lei do Executivo nº 004/2021, que “dispõe sobre as diretrizes para a 

elaboração e execução da Lei Orçamentária Anual do Município de Mossoró para o exercício 

de 2022 e dá outras providências” e suas emendas. O Vereador Zé Peixeiro foi designado 

relator das matérias. Foram deliberadas as seguintes matérias: Emenda Aditiva nº 001/2021, 

teve voto do Relator Zé Peixeiro pela rejeição. O voto do relator foi seguido pelo vereador 

Marckuty da Maísa, e o Vereador Lucas das Malhas votou pela aprovação, sendo a Emenda 

rejeitada por maioria de votos; Emenda Aditiva nº 003/2021, teve voto do Relator Zé Peixeiro 

pela rejeição. O voto do relator foi seguido pelo vereador Marckuty da Maísa, e o Vereador 

Lucas das Malhas votou pela aprovação, sendo a Emenda rejeitada por maioria de votos; 

Emenda Aditiva nº 004/2021, teve voto do Relator Zé Peixeiro pela aprovação. O voto do 

relator foi seguido pelos vereadores Marckuty da Maísa e Lucas das Malhas, sendo a Emenda 

aprovada por unanimidade; Emenda Modificativa nº 001/2021, teve voto do Relator Zé 

Peixeiro pela aprovação. O voto do relator foi seguido pelos vereadores Marckuty da Maísa e 

Lucas das Malhas, sendo a Emenda aprovada por unanimidade; O Projeto de Lei do Executivo 

nº 004/2021 teve voto do Relator Zé Peixeiro pela aprovação, sendo seguido pelo Vereador 

Marckuty da Maísa. O Vereador Lucas das Malhas se absteve, e a proposição foi aprovada por 

maioria de votos na Comissão. Feitas as considerações finais por todos os membros da 

comissão, a reunião foi encerrada às dez horas e onze minutos. E para constar, a presente ata 

foi lavrada e, se aprovada, será assinada pelo Presidente e pelos demais membros da 

comissão. 


